



**Dr. Mai stellt sich vor:**

## **Dr. med. Claus Mai**

Facharzt für Innere Medizin und Gastroenterologie  
Notfallmedizin



Sehr geehrte Kolleginnen, sehr geehrte Kollegen,

zum 01.01.2025 werde ich das Team des Endoskopiezentrums Neunkirchen als angestellter Arzt verstärken, weshalb ich mich Ihnen hiermit kurz vorstellen möchte.

Nach Studium der Medizin in Homburg absolvierte ich meine Facharztausbildung zum Internisten im Marienkrankenhaus St. Wendel und anschließend zum Gastroenterologen am CaritasKlinikum Saarbrücken. 2013 kehrte ich als leitender Oberarzt nochmalig an das Marienkrankenhaus St. Wendel zurück. Neben der Allgemeinen Inneren Medizin und Intensivmedizin lag mein Tätigkeitsschwerpunkt in der interventionellen Endoskopie.

2018 wechselte ich als angestellter Arzt in die ambulante Medizin zum Zentrum für Gastroenterologie Saar. Nach anfänglicher Tätigkeit in Saarbrücken, war ich zuletzt als Ärztlicher Leiter in der Zweigpraxis in Marpingen-Urexweiler tätig. Neben der endoskopischen Diagnostik und Therapie lagen meine Schwerpunkte in der Betreuung von Patienten mit chronisch-entzündlichen Darmerkrankungen sowie der Hepatologie.

Als gebürtiger Saarländer mit Wohnsitz im Raum Neunkirchen freue ich mich nun in einer modernen Praxis mit einem überaus engagierten Team arbeiten zu können. Dabei schätze ich vor allem den kollegialen Kontakt und Umgang mit allen ärztlichen und nichtärztlichen Kolleginnen und Kollegen und werde für Fragen und Rücksprachen immer ein offenes Ohr haben!

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen!

Mit freundlichen kollegialen Grüßen

Dr. med. Claus Mai